
 
ISTITUTO COMPRENSIVO “ALESSANDRO ANTONELLI”  

di BELLINZAGO NOV.SE 
 
 

VERBALE N.9 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
Il giorno 21 del mese di dicembre dell'anno 2016, alle ore 18.00 si è riunito, nei locali di questa 
Scuola, il Consiglio di Istituto, regolarmente convocato in data 14/12/2016, per discutere e delibe-
rare in merito al seguente ordine del giorno: 
 
 

1 Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2 Piano di miglioramento; 

3 Piano uscite e visite didattiche; 

4 Regolamento incarichi esperti esterni; 

5 Carta dei servizi; 

6 Avviamento pratica sportiva; 

7 Regolamento collegio/consiglio smart; 

8 Varie ed eventuali. 

 

 
Gli assenti e i presenti risultano come segue: 
 
 
Consigliere                              presente        assente 
 

Sig. BORGHESE 
 
col            - Presidente 

Ivan  X 

  " BOVIO Raffaella X  

  " MANFREDINO Cristina X  

  “ RABOZZI Paola X  

  “ SCOLARI Lorena X  

  “ STEFANO Michela - Presidente  X  

  “ VELLA Celestina M. T. X  

  “ VITALETTI Stefano – Vice Presidente X  

Dott. ROMEO Silvana - Dirigente Scolastico X  

Ins.  BOTTA Eva X  

   “ FRATTINI Federica X  

   “ PRANDI Lucia X  

   “ SONZINI Samantha X  

   “ ZUIN Romina X  

   “  BOVIO Simona X  

   “  GALLI Federica X  

   “  TRIVELLA Marta  X 

Sig. SACCO Irma X  

  “ SPINELLI Cono Benedetto X  

 
 
Verificata la presenza del numero legale si dà inizio alla seduta. 
 
Svolge la funzione di segretaria la docente Samantha Sonzini. 
 
 
 
 



 
 
 
Il Consiglio approva all’unanimità l’aggiunta di un punto all’ordine del giorno. Il punto viene inserito 
al settimo posto, di conseguenza gli altri punti scaleranno di un numero nello sviluppo del verbale. 

Delibera n.37. 
 
 

1- Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 

Il Consiglio all’unanimità, approva il verbale della seduta precedente con propria delibera n.38.  
Il presente verbale, secondo la prassi, verrà inviato ai componenti del Consiglio di Istituto insieme 
alla convocazione del Consiglio successivo. 
 
 

2- Piano di miglioramento  

Il P.D.M, documento nel quale vi sono stilati gli obiettivi che ogni Scuola si propone di raggiungere, 
è completato dal PTOF e dal RAV, documenti che si possono trovare e visionare sia sul sito della 
scuola, sia sul sito Scuole in chiaro. La dirigente Scolastica specifica che nel RAV sono indicati i 
punti di criticità della scuola stessa, classificati con un minimo di uno a un massimo di sei punti, 
dove uno rappresenta quasi la perfezione (obiettivo raggiunto pienamente) e tre indica già una 
certa criticità, e comunque rappresenta un punto da migliorare. Si precisa che il PDM, redatto dalla 
Dirigente Scolastica e una commissione composta da docenti e un genitore membro del Consiglio 
di Istituto o scelto tra i rappresentanti di classe, deve essere steso in modo valido e sincero perché 
in seguito sarà valutato dagli Ispettori scolastici. 

Il Consiglio delibera e approva il PDM all’unanimità. Delibera n.39. 
 
 

3- Piano uscite e visite didattiche. 
Si allegano file relativi alle uscite didattiche della scuola dell’Infanzia, della Primaria e della Secon-
daria, uscite approvate dal Collegio dei Docenti. Il Consiglio delibera e approva all’unanimità tutte 

le uscite proposte con Delibera n.40 e contemporaneamente autorizza la D.S. a indire la gara per 
il servizio di noleggio pullman con autista per uscite didattiche e visite di istruzione di durata non 
superiore ad una giornata. 
La sig.ra Bovio Raffaella propone come possibile visita didattica, un’uscita presso il residence “La 
Bellotta” di Oleggio, luogo in cui è possibile compiere percorsi ginnici/ludici nel bosco o attività la-
boratoriali in contatto con gli animali e la natura. 
 
 

4- Regolamento incarichi esperti esterni 

5- Carta dei servizi 
I punti quattro e cinque, essendo molto corposi, necessitano di un’ulteriore verifica, perciò si deci-
de di approvarli nel prossimo Consiglio di Istituto. 
 
 

6- Avviamento pratica sportiva 
La DSGA informa che per partecipare ai Giochi della Gioventù, a cui sono iscritti i ragazzi della 
Secondaria, c’è bisogno della delibera e approvazione del Consiglio. Il Consiglio approva 
all’unanimità.  

Delibera n.41. 

 
…omissis… 

 
 
Esauriti gli argomenti, la seduta termina alle 19.30. 

 

 
     La Segretaria del C.I.                                                                                La Presidente del C.I. 

    Prof.ssa Samantha Sonzini                                                                       Sig.ra Michela Stefano 


